

Le président iranien plaide pour l'unité des musulmans



Téhéran, 20 janvier, (RHC-PL).-Le président iranien, Hassan Rouhani, a plaidé pour l'unité des musulmans et a réaffirmé sa position en faveur de la paix, lors d'une rencontre avec le premier ministre pakistanais, Nawaz Sharif.

Hassan Rouhani a souligné que face aux conditions existant dans la région et le monde musulman, il faut créer une coalition pour le développement et contre la guerre.

Le président iranien s'est également référé aux récentes tensions entre l'Iran et l'Arabie Saoudite et se dit favorable à promouvoir des liens bilatéraux et à ne pas encourager les divisions à cause des tendances religieuses.



Radio Habana Cuba